
 
 

 
 

 

 

◎１１月

がつ

５日

にち

（水曜日）◎ 

午前
ご ぜ ん

１０時
じ

０３分
ふん

と、午前
ご ぜ ん

１０時
じ

 

０５分
ふん

に地震
じ し ん

などの災害
さいがい

から 

体
からだ

を守
まも

る練習
れんしゅう

をします。 
 

練 習
れんしゅう

が始
はじ

まると携帯
けいたい

電話
で ん わ

が鳴
な

るかもしれません。 

 

午前
ご ぜ ん

１０時
じ

３０分
ぷん

ごろにはサイレン

がなります。 
 

学校
がっこう

などにあるスピーカー（放送
ほうそう

する機械
き か い

）でも  

おしらせします。 

 

 

 

 
 

 

こちらは、とよなかし 

ききかんりか です。 

おおさか８８０まんにんくんれん 

ウ～ 



 

◆ 体
からだ

を 守
ま も

る 方法
ほ う ほ う

の 例
れ い

 

 ・建物
た て も の

の 中
な か

に いるとき 

テーブルや 机
つくえ

の下
し た

に 

隠
か く

れてください。 

頭
あたま

や 体
からだ

を 守
ま も

って ください。 

 

・外
そ と

にいるとき 

壁
か べ

や 看板
か ん ば ん

から 離
は な

れて ください。 

頭
あたま

や 体
からだ

を 守
ま も

って ください。 

 

 ・電車
で ん し ゃ

や バスに 乗
の

っているとき 

近く
ち か く

の 物
も の

を 

 しっかり 持
も

って ください。 

  
   

 

 作
つく

ったところ 

豊中市
とよなかし

危機
き き

管
かん

理
り

課
か

  

電話番号
でんわばんごう

 ０６－６８５８－２６８３ 

(府民
ふ み ん

お問
とい

合
あわ

せセンター) 

０６－６９１０－８００１ 


